

## Levex - Blog

<https://www.levexsa.com/>

# Solucionando el error de conexión: El servicio de Procesos no pudo conectarse al controlador de servicios en AVEVA para optimizar el rendimiento y la disponibilidad de tus sistemas.

En el mundo de la tecnología industrial, la conexión constante y fiable de los servicios es fundamental para garantizar un funcionamiento óptimo. Sin embargo, algunos usuarios de AVEVA han experimentado el mensaje de error The service Procesos could not connect to the service controller. Este inconveniente puede ser frustrante, pero existen soluciones efectivas. Este problema suele surgir por diversas razones, como configuraciones incorrectas o problemas de red. Es vital revisar que todos los servicios relacionados estén operativos y que las configuraciones sean las adecuadas. Además, los usuarios deben asegurarse de que su entorno de red permita la comunicación entre los distintos componentes del sistema. Para ayudar en la resolución de este problema, AVEVA ofrece un recurso útil. Puedes consultar el artículo detallado en el siguiente enlace:

[https://softwaresupportsp.aveva.com/#/okmimarticle/docid/000041678?lang=en\\_US](https://softwaresupportsp.aveva.com/#/okmimarticle/docid/000041678?lang=en_US). Allí encontrarás pasos y recomendaciones que te guiarán para corregir esta situación y restablecer la conectividad de tu servicio Procesos. No dudes en acudir a esta fuente para optimizar el rendimiento de tus sistemas.

**Link to Original article:** <https://www.levexsa.com/blog/solucionando-el-error-de-conexion-el-servicio-de-procesos-no-pudo-conectarse-al-controlador-de-servicios-en-aveva-para-optimizar-el-rendimiento-y-la-disponibilidad-de-tus-sistemas?elem=709622>